

Ein spannender Neuanfang

Für jeden Schüler und jede Schülerin ist der Start ins neue Schuljahr aufregend. Aber für uns Schüler und Schülerinnen der 5. Klassen ist es etwas ganz Besonderes.

Sehnsüchtig haben wir den Beginn des neuen Schuljahrs abgewartet, um endlich unsere neue Schule, unsere neuen Mitschüler und Mitschülerinnen und unsere neuen Lehrer und Lehrerinnen kennenzulernen.

Der erste Schultag war spannend. Nervös betraten wir den Hof der Schule. Zum Glück erwarteten uns dort schon unsere zukünftigen Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen. Die nächsten Stunden vergingen wie im Flug. Wir lernten uns mit Kennenlernspielen kennen, erkundeten unsere neue Umgebung und erfuhren unseren Stundenplan.

Nun sind schon zwei Wochen im neuen Schuljahr vergangen. Wir haben erfahren, was es mit dem geheimnisvollen Fach „TC“ auf sich hat, haben schon die ersten Freundschaften geknüpft und verlaufen uns nicht mehr ständig, wenn wir die Klassenräume wechseln.

Nico aus der Klasse 5d schreibt über seine Eindrücke:

„Meine Klasse 5d ist eine tolle Klasse. Es macht viel Spaß mit euch zu lernen, egal, ob es Ärger gibt oder so, wir vertragen uns immer. Manchmal gibt es heftige Streitereien mit unserer Klasse oder mit den höheren Klassen, trotzdem hoffe ich, dass wir immer alles geklärt oder geschlichtet bekommen.

Ich hoffe, euch macht das Lernen genau so viel Spaß wie mir. Natürlich ist es manchmal schwierig, aber eins darf man nie vergessen: man kriegt es immer hin!

Ich freue mich auf die nächsten Jahre mit der Klasse 5d zu lernen und zu lachen und zu spielen.“

Lieber Nico und liebe Fünftklässler und Fünftklässlerinnen: Wir heißen euch herzlich an der Oberschule im Lossatal willkommen und wünschen euch eine wunderbare Zeit.

Klasse 5d und Frau Schiemann